



北見商工会議所青年部広報誌 TRY

2015.3 平成27年 3月号

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL (0157) 23-4111・FAX (0157) 22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL <http://www.kitami-yeg.jp>



た。本例会を機に、世界の価値観で物事をとらえることでの新たな地域の発展につながれば幸いです。



ある、ヒトは楽しいところに来るが、それは創らなくてもあるはずで、それに気付き、どう発信するかが大事。そこに気付けるのはバカモノ・ワカモノ・ヨソモノの視点が必要」と話され、メンバーからは「ヨソモノの視点で物事をとらえることで、地域の魅力に気付くことの大切さを

立にご尽力された観光戦略の専門家・拓殖大学国際開発研究所の和田忠久教授が「日本人にとっては普通でも外国人にとっては楽しいと思えることが沢山ある。ヒトは楽しいところに来るが、それは創らなくてもあるはずで、それに気付き、どう発信するかが大事。そこに気付けるのはバカモノ・ワカモノ・ヨソモノの視点が必要」と話され、メンバーからは「ヨソモノの視点で物事をとらえることで、地域の魅力に気付くことの大切さを

とする事が出来ると考えました。例会は2部構成にて執り行ない、第一部では北見の歴史を彩る産業の歩みを中心に学んで頂く場とし、続く第二部では忘年会を兼ねて市内数社より食材の提供を頂いた中で更に地域産業について理解を深めて頂く場としました。



半は、北見YEGの昨年の活動を
プロジェクトで紹介し、そ
後、風船ゲームをテーブル対抗で
行いました。最後に女性会松浦大
長に結びの言葉を頂き、参加者全
員で記念撮影を行いました。



11月例会報告

12月例会報告

1月例会報告

生報例會例月2

11月例会では、YEGの指針にも謳われている国際人としての教養を高めることを目的に、外国人から見た日本の魅力を知

12月例会は「明治から現代へ」サ
ブテーマ「食して学ぼう 北見の
魅力再発見!!」と題して、明治

新年会を担当しました親睦会員会です。今回、初めて国歌斉唱を行い、北見商工会議所永田会頭、北見青年会議所帰山理事長

月例会はテーマを「更なる北躍進！」サブテーマを「全道の仲間（YEG）の事

11月例会では、YEGの指針にも謳われている国際人としての教養を高めることを目的に、外国人から見た日本の魅力を知り、新たな地域の魅力に気付くための講演会を企画しました。北海道国際航空（エアドゥ）の設立にご尽力された観光戦略の専
リーバー北見「明治から現代へ」並ブテーマ「食して学ぼう 北見の魅力再発見!!」と題して、明治時代の開拓期以降から現代までの北見市の変遷の中でも「産業をキーワードとして学んで頂きました。私達の住むこの地域の

新年会を担当しました親睦会員会です。今回、初めて国歌斉唱を行い、北見商工会議所永田会頭、北見青年会議所帰山理事長、北見商工會議所青年部OB会葉副会長より、新年の御挨拶を頂き、その後、山崎専務理事の乾杯祝辭がスタートしました。歓談

「全道の仲間（YEG）」の事業を開催いたしました。第一部の業を知ろう！」として「魅力発信の模索・検討」を目的とした例会をYEGの魅力発信！」サブテーマ月例会はテーマを「更なる北日本が担当する？」

～平成26年度卒業式迫る～ 卒業生の皆さんありがとうございました



平成20年10月入会

秋山 裕晴

株式会社吉崎工業所
常務取締役



平成20年10月入会

阿部 敬拏

道東工業株式会社
常務取締役



平成21年4月入会

石崎 進

石崎石油株式会社
代表取締役社長



平成16年12月入会

岩瀬 洋一郎

保険プラス株式会社
代表取締役



平成12年10月入会

岡村 金司

岡村建設株式会社
代表取締役社長



今をときめく五十嵐会長と一緒に監事をやらせてもらつた時「僕らを指名してくれた会長の為に毎回監事講評をやりましょうね」と言われ二人で2年間皆勤出来たのもいい思い出の一つです。それと今でも感謝しているのは、一度だけ副委員長を経験した時、人付き合いが苦手で不器用な僕をメンバーのみんなが本当に助けてくれ、協力してくれた事ですね。委員会開催も多く毎回楽しく飲んだり、道内各地の屋台村を泊まり掛けで訪問したりと盛り沢山でしたけど、でもやつぱり、僕みたいな人間を支えてくれたみんなの気持ちが本当に嬉しかったですね。

いつの間にか卒業する歳になり、振り返ると、すごく短い時間だったようになります。青年部活動を通じて、沢山の異業種メンバーと知り合いになることができ、共に活動できましたこと、とても充実した貴重な時間となりました。今は、ただただ感謝の気持ちでいっぱいです。

最後に入会してから約7年間に渡り、YEGメンバーの皆様と、事務局の方々には大変お世話になり、本当にありがとうございました。これから北見YEGの益々の発展と、YEGメンバーの更なるご活躍を心よりご祈念致します。

ありがとうございます。



父親の体調のこともあり、北見に戻ることになつた私ですが、地元企業人と交流を切望し、5年前に入会させていただきました。北見YEGは自己研鑽を重ねる場として私自身を成長させ、多くの会員皆様が地域経済を発展させようという熱い思いに満ちあふれ大変刺激を受けました。

私が過去に参加した諸団体の中でも北見YEGは、新しいアイデアや行事に至るまでの運営の仕組みなどレベルの高い議論で感銘すべく覚えました。5年間という短い間でしたが、沢山の仲間で出会い交流を持てたことを感謝致します。ありがとうございました。

YEGで私は濃密な体験と学習をしました。特に委員長時代の2年間は私の第二の青春でした。すばらしい仲間や先輩と出会うことができ、チームでプロジェクトに取り組む経験をすることができました。この会に入会して本当に良かった。卒業後もYEGを応援し見守つていいくつもりです。



2000年の夏ころ、鉢木達裕先輩にYEGを立ち上げるので参加してほしいとのお誘いを受けた。夕方以降のスタッフを採用育成して活動再開をと期しましたが、叶わぬまま卒業となつてしましました。その間皆様にはご迷惑をおかけしました。

YEGで私は濃密な体験と学習をしました。特に委員長時代の2年間は私の第二の青春でした。すばらしい仲間や先輩と出会うことができ、チームでプロジェクトに取り組む経験をすることができました。この会に入会して本当に良かった。卒業後もYEGを応援し見守つていきました。



平成24年4月入会
株式会社トヨタレンタリース北見
第一営業部部長



平成17年3月入会
有限会社ライフアート
代表取締役



平成24年11月入会
株式会社日豊連ニックコーポレーション
課長



平成16年4月入会
株式会社トガシ米店
工場長

商工会議所青年部 (YEG)について

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

卒業を迎えるにあたり、3年間の短い期間でしたがみなさんにお世話になり、誠にありがとうございました。入会して1年目は年齢ではなく新人として頑張っていたつもりでしたが2年目、3年目となるなか出席できずにいたことが今となっては残念な気持ちであります。YEGの活動を通じてフェイスブックを知り交流の広がりを感じられたこと、又、ほんち村でのみなさん

の頑張っている姿、同じ時間にご一緒させていただき特に親しくさせてもらえたことは一生忘れないでしょう。

日専連ニックコーポレーションの長堀です。

平成17年2月中旬、私の事務所に一本の電話が入り「事務所へ来い！」そう言った一言で電話を切った相手は稻村電設工事の社長、稻村秀一OBでした。私が事務所へ赴いたところ、「商工会議所青年部に入会しろ」との指令でした！それが切っ掛けで青年部へ入会し、早10年が経ちました。ほんち村で数々の醜態、石狩大会での石狩ナイト・番屋の出来事、大分大会からの指宿の出来事、千葉大会からの新宿の出来事、岩見沢ディスコナイトのスナックの出来事、楽しくもお恥ずかしい出来事の数々、当時の会長達には本当に迷惑をかけました。ここに謝罪をすると共に卒業しますのでOB会の方で今後共宜しくお願い致します。

YEGメンバー。

YEGメンバードを通りて顔を覚えていた皆様。YEG活動での様々な経験。これらは自分にとつて大きな財産であり、これから生きていく上で必ず役に立つことと思います。本当にお世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。

現在の会員数は、およそ28,000人(日本商工会議所青年部(日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました(現役会員を含む)。また、地域の商業者の後継者として若さと情熱をもつた若き経営人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

卒業を迎えるにあたり、3年間の短い期間でしたがみなさんにお世話になり、誠にありがとうございました。入会して1年目は年齢ではなく新人として頑張っていたつもりでしたが2年目、3年目となるなか出席できずにいたことが今となっては残念な気持ちであります。YEGの活動を通じてフェイスブックを知り交流の広がりを感じられたこと、又、ほんち村でのみなさん

の頑張っている姿、同じ時間にご一緒させていただき特に親しくさせてもらえたことは一生忘れないでしょう。

平成24年度卒業生を送る会の司会を務めさせてもらいました。人の前でしゃべることが苦手であったのですがYEGの皆様の前では不思議と緊張しなく、自信を持つことが出来たことは本当に感謝しております。これからも北見YEG会員のまますますのご活躍を期待しております。本当にありがとうございました。どう!!



青年部のみなさん今後の活動を楽しみに応援しています。ありがとうございます。



NEW FACE

新入会員紹介

11月から2月までに7名の新会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
総務委員会所属
太田 淳一
代表
炭焼 Bar 我熱



北見商工会議所青年部
第1研修委員会所属
斎藤 義和
RAMBLE(ランブル)
代表



北見商工会議所青年部
魅力発信委員会所属
日黒 公宣
代表取締役
株式会社黒新聞店



北見商工会議所青年部
魅力発信委員会所属
日黒 公宣
代表取締役
株式会社黒新聞店



北見商工会議所青年部
総務委員会所属
後藤田 義晃
取締役部長

1月より入会致しました後藤田義晃です。多くの例会や委員会に参加し、皆さんの役に立てる様、頑張りますのでご指導宜しくお願ひ致します。

11月より入会いたしました。委員会や例会に積極的に参加し、皆さんと交流していきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

1月より入会いたしました。委員会や例会を通じて交流を深め、YEG組織を知り、皆様と楽しく活動できるよう頑張りますので、これから宜しくお願ひいたします。



北見商工会議所青年部
親睦委員会所属
三好 智
所長
アクサ生命保険(株)北見営業所



北見商工会議所青年部
魅力発信委員会所属
友澤 太郎
弁護士
ともざわ法律事務所

平成21年12月より、本町にて開業しています。地域の経済、福祉の発展のために貢献をさせていただきたく、今後もよろしくお願ひ致します。

新しい仲間を募集しています!

北見商工会議所青年部(北見YEG)では、新入会員を随時募集しています。
興味がある方はお気軽に
お問い合わせください。



1月に入会致しました。炭火Bar我熱の太田淳一です。北見地域の発展と活性化のため、ガッツを持って取り組んでいきたいと思います。

1月に入会致しました。炭火Bar我熱の太田淳一です。北見地域の発展と活性化のため、ガッツを持って取り組んでいきたいと思います。

前職でも加入しており、この度再び入会させていただきました。異業種の方々と交流、地域貢献を意識して活動していきたいと思います。



1月に入会致しました。炭火Bar我熱の太田淳一です。北見地域の発展と活性化のため、ガッツを持って取り組んでいきたいと思います。



田巻 順子
株式会社田巻美石園
専務取締役
北見商工会議所青年部
総務委員会所属

